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Réunion ordinaire du Conseil d'établissement 

le lundi 12 décembre à 18 h 30 
 

Présences : Francis Larochelle, Véronique Dubois, Jessica 
Charland, Caterina Maillé, Nathalie Bombardier et Marylla Gravel, 
Sylvie Bergeron, Audréanne Landry et Cindy Boisvert. 
 
Absence : Vanessa Patry-Davis, Sabrina Patry, Mariette Cloutier, 
 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

Marylla Gravel et Francis Larochelle remercient les membres de 
leur présence. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
 

Madame Cindy Boisvert agira à titre de secrétaire. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Marylla Gravel fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption est 
proposée par Caterina Maillé. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 24 octobre 2022 

Le point 8 du procès-verbal du 24 octobre 2022 doit être corrigé : 
le prénom d’Audréanne requiert deux N. L’adoption est proposée 
par Cindy Boisvert. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

5. Suivi du procès-verbal de la réunion du 24 octobre 2022 

 

a) Retour sur la consultation – services éducatifs/maternelle 
4 ans 

Francis Larochelle informe les membres que le service 
éducatif est joint à celui de l’école de La Patrie. Il sera 
donc offert à cette école. Caterina Maillé suggère qu’une 
communication soit faite au sein de la communauté.  

b) Adoption du calendrier des rencontres – prochaine 
rencontre début février 

Francis Larochelle propose que la prochaine rencontre ait 
lieu le 13 février 2023, puis que les autres soient le 24 
avril 2023 et le 19 juin 2023, toutes à 18h30. Véronique 
Dubois mentionne qu’elle peut vérifier auprès du manège 
militaire de Bury pour qu’une prochaine réunion du CÉ ait 
lieu à cet endroit. Audréanne Landry propose que l’on 
reste à l’école, pour la simplicité et la convenance de la 
chose. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

c) Gabarit – formation aux nouveaux membres des CE 

Francis Larochelle demande que Véronique Dubois, Cindy 
Boisvert et Audréanne Landry aient écouté les capsules 
obligatoires et signé le gabarit à cet effet pour le prochain 
CÉ. 
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6. Information de la direction 

 

a) Consultation du CE pour le renouvellement du PEVR – 
Sondage 

Le CÉ répond collectivement au sondage. 

b) Investissements et immobilisation 

Francis Larochelle présente les demandes qui sont faites 
et les membres ajoutent des idées. 

c) Règles de classement des élèves et le passage d’un cycle 
à l’autre 

Francis Larochelle indique que la direction d’école est 
responsable de la décision finale quant au classement 
d’un élève.  

d) Grille-matières 2023-2024 

Francis Larochelle propose la grille-matières 2023-2024 
incluant le remplacement d’ÉCR par CCQ, les deux 
heures et trente minutes d’éducation physique, l’heure 
d’anglais et l’heure de danse, par semaine. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

 

e) Bilan de la campagne de financement 

Caterina Maillé informe le CÉ que Mélissa Tétreault-
Carlos s’est inquiétée de la moins grande participation 
que par le passé. Toutefois, la campagne n’était pas 
lourde à porter pour le personnel de l’école. Audréanne 
Landry informe que le profit accumulé est à 1690$ pour la 
campagne de produits Amyco. Audréanne Landry informe 
qu’en calculant la boom d’Halloween, la somme amassée 
cette année s’élève à 2200$ 

 

f) Sorties scolaires  

Francis Larochelle informe le CÉ que les sorties prévues 
mentionnées au dernier CÉ n’ont pas changé. Ces sorties 
(base de plein air André Nadeau et Astrolab) seront 
couvertes par des budgets de l’école. Cependant, la fête 
de fin d’année requerrait une participation financière de 
l’OPP (environ 2000$). Marylla Gravel se demande si les 
plus vieux élèves sont interpelés par la fête de fin 
d’année, s’ils y trouvent leur compte. Francis Larochelle 
mentionne que, généralement, la personne titulaire du 
groupe finissant prévoit une façon de souligner leur 
dernière année au primaire. Audréanne propose que 
l’OPP fournisse la somme demandée. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

 

g) Semaine de la persévérance scolaire – 13 au 17 février 
(informations). 

Francis Larochelle informe le CÉ que la discussion-
conférence animée par Laurent Duvernay-Tardif a lieu 
encore cette année. 

 

7. Informations des enseignants 

Caterina Maillé informe de bons coups dans l’école (entraide 
entre les membres du personnel et entre les groupes-classes, 
activités de sciences via Technoscience, activités à la 
bibliothèque municipale, visite historico-culturelle des élèves de 
3e-4e, 4e-5e et 5e-6e années à Bury, etc.). 

 

8. Informations des représentants de la communauté 

Aucun représentant de la communauté n’est présent. 
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9. Information du service de garde 

Sylvie Bergeron informe des activités vécues lors de journées 
pédagogiques (sortie au cinéma, 1 minute pour gagner et 
confection et rembourrage de peluches).  

 

10. Information de l’OPP 

Aucune information supplémentaire. 

 

11. Correspondance – Demande du comité de parents 

Aucune correspondance. 

 

12. Autres sujets 

Véronique Dubois soulève la question des petits déjeuners. Cindy 
Boisvert mentionne que l’équipe s’est questionnée récemment et 
qu’elle est arrivée à la conclusion qu’il manque de place pour les 
réfrigérateurs et la préparation et qu’il y aurait un manque de 
bénévoles. Caterina Maillé soulève le fait que l’école ne souhaite 
pas que les parents se désengagent de leurs responsabilités.  

 

13. Question du public 

Aucun public. 
 

14. Date de la prochaine réunion :  

13 février 2023 

 

15. Levée de la réunion 

Proposée par Cindy Boisvert. 

Heure : 20 h 32 
 

Proposition adoptée à l’unanimité  

 

 

 

 

 

 

 

___________________ 

Marylla Gravel   Francis Larochelle 
Présidente   Directeur 

 
 
 
 
 
 
 

 
(Article 64, LIP) « Toute décision du conseil d’établissement doit être 
prise dans le meilleur intérêt des élèves. » 
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